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人才派遣管理公司有其自己独特的方法：

各个人才派遣管理公司的规模、经验与全球布局各不相同。 
如果一家人才派遣管理公司每年发展大量的客户，那么从

移民法到地区税收，它在所有领域都积累了大量的全球和

地区专业技能和知识。通过提高质量标准，这家人才派遣

管理公司还有强大的能力来更有效地管理这些流程。流程

得以简化，沟通和问题解决得以改进，交付模型可以根据

业务目标和公司文化进行定制。作为世界上唯一一家全球

一体化的搬迁人才派遣管理

公司，SIRVA 最有可能成为

公司人力资源和人才派遣管

理团队的强大助力。凭借庞

大的供应链网络和全面的内

部管理服务，我们能够帮助

世界各地各个行业的公司节

省宝贵的时间和资源。 

实施新计划可能是一次宝贵的实践，而且比你想象的要更

容易：

尽管有公司可能担心引入新的人才派遣合作伙伴将占用宝

贵的资源（时间、精力和资金），但与经验丰富、集成化

的人才派遣管理公司（如 SIRVA）合作，实际上是通过利

用我们的专业知识，尽可能少地占用公司内部团队所需的

时间。因为我们与来自世界各地不同行业、不同规模的客

户合作过，所以 SIRVA 顾问在实施过程中能够提出正确

的问题，这意味着我

们能够更好地整合平

台，使您的人才派遣

计划与公司目标保持一

致，更快开始部署你

的人才派遣计划。  在
公司内部，这会使人

才派遣与人力资源部

团队有更多的时间专

注于公司其它目标和内部人才派遣目标。  
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如果与人才派遣供应商的合作关系不匹配，则可能会产生广泛的负面影响，

包括不经济到公司文化之间的冲突。长期来看，这些影响会耗尽公司的财

务和人力资源，导致员工体验不佳，最终也会影响公司的人才派遣品牌声

誉。在这种情况下，公司和员工应该出去招标。

方案征询/招标的潜在好处： 

如果与您合作的人才派遣管理公司经验丰富，具有广

泛的全球影响力，则可以确保公司遵循市场最佳实践，

并且您可以从与现有专业人员网络的合作中获得许多

好处。
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我司为什么要去招标？

众所周知，一种切实可行的方法是每两到三年对你的人才

派遣计划进行一次定期审查，以确保您的计划的结构、服

务提供方式和总成本达到预期目标。但是，有什么迹象表

明您的人才派遣计划没有有效运行呢？现在你怎么能确定

是否需要审查？ 

有以下几个问题需要考虑到： 
• 贵公司的需求已经发生变化了吗？

• 您是否对服务质量进行了基准测试，以确定您是否为

合适的员工提供了适当的支持？

• 你目前的供应商是否经常中断服务？ 
 
当您考虑准备方案征询/招标的时候，请考虑到每一个问

题。 

一旦您决定要招标，还有最后一个问题：  方案征询/招标“

必须”是劳动密集型的吗？ 

方案征询工具包的另一种方法

为简化采购/外包过程中最耗时的一个环节，SIRVA 开发了

一个独特的交互式方案征询工具包。该方案征询工具包为

买家提供了一个实现目标结果的捷径。与静态问卷和示例

样板不同，SIRVA 的工具包可以帮助人才派遣买家快速创

建一个定制的招标文件，真正反映他们的目标和目的。通

过简单地输入一些其人才派遣计划相关的信息，工具箱就

可以制定出一个有针对性的信息征询、方案征询或 RFQ 
问卷。该工具包从数据库 1100 多个问题中进行挑选，迅

速确定要问的正确问题，以便评估买家需要从供应商那里

获得的确切能力。该工具包允许买家快速准备精准的方案

征询/招标，以满足其公司独特的人才派遣需求。还有附

加功能可以帮助采购团队对候选人标书进行审查和比较，

以更好地保证决策过程的公正性。对候选人标书打分以后，

买方就可以在少到 30 秒的时间内确定结果。 

要进一步了解 SIRVA 的方案征询工具包如何帮助您的组

织实施更简单的方案征询流程，请访问 SIRVA.com. 


